
Bereits im Ausschuss für Wissenschafts- und Wirtschaftsförderung sowie Beschäftigung im 
April 2016 habe ich um eine Einschätzung der Stadtverwaltung zur Lebensmittelindustrie 
gebeten. Der Anregung, eine Zusammenstellung von Unternehmen der Industrie 
anzufertigen, kam die Stadtverwaltung nicht nach. 
 
 
Daher frage ich: 
 

1. Wie definiert die Stadtverwaltung den Begriff Lebensmittelindustrie? 
2. Welche Entwicklungspotentiale sieht die Stadtverwaltung im Bereich 

Lebensmittelindustrie? 
3. Kann die Verwaltung eine Liste der in Halle ansässigen Betriebe im Bereich 

Lebensmittelindustrie vorlegen? 
 
 
 
gez. Martin Bauersfeld 
Sachkundiger Einwohner 
 


